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Egregio Signor Bianchi, 
gentile Signora Baffelli, 
egregi Signori cofirmatari, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 29 maggio scorso mediante la 

quale ponete alcuni quesiti circa l’intenzione del Municipio di dedicare le scuole 

comunali a personaggi Capriaschesi meritevoli di tale riconoscimento. 

 

Ringraziamo per le suggestioni inviate e come da voi ben evidenziato, ribadiamo 

che questa pratica non è abituale alle nostre latitudini. Ciò premesso, nei prossimi 

anni, il Municipio intende chinarsi sulle questioni da voi sollevate. 

Ad oggi le sedi di scuola dell’infanzia hanno una denominazione legata ai rispettivi 

quartieri dove sono ubicate analogamente a quanto avviene per le sedi di scuola 

elementare. 

 

Nel dettaglio, rispondiamo puntualmente quanto segue ai quesiti posti: 

 

1. L’idea è sicuramente interessante e meritevole di una riflessione. Come già 

evidenziato in precedenza, il Municipio dovrà eventualmente determinare delle 

modalità di scelta e dei criteri da applicare allo scopo di non urtare e rispettare le 

differenti sensibilità. 

 

2. Il Municipio lo ritiene senza dubbio un atto simbolico interessante che va però 

contestualizzato tenuto conto di quanto indicato al punto precedente. 

 

3. 4. 5.  

Come indicato al punto 1 sarà possibile fare una scelta una volta definiti modalità e 

criteri. 

  

 

 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 

Tesserete, 05 giugno 2018 
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